
Ouverture du conseil : 17H
PRÉSENTS :

• Enseignants : Mmes SIMON, PETITCLERC, BERNARD, RAHAGA, LOUISON, PONSOT,            
HUMBERT, JEANGERARD 

                                 M GRANDJEAN et MOUGIN

• Elus :             M. THOMAS, président du Sivu, maire de Moffans
                      M GIMENEZ , vice-président du Sivu, maire de Faymont
                      M. LAROCHE, maire de Frotey-lès-Lure
            

• Parents élus : Mmes JEANNIN, OBLINGER, CHRIST, MOUGIN
                            M. D’ORIO, MAGNY et MOREL Arnaud,  titulaires
                            

EXCUSÉS : M CHAGNOT, maire de Lomont 
                    Mme BLAISE, enseignante
                    Mme GROSJEAN et M MOREL Nicolas parents d’élèves
                    Mme SIRVEAUX, directrice du périscolaire
          

*************

PREVISIONS D’EFFECTIFS :
● RENTREE 2024

Il  n’est  prévu  que  17  élèves  en  petite  section  alors  que  29  CM2 quitteront  notre  établissement.
L’effectif total passerait donc, selon les données actuelles, à 177 inscrits. Le pôle qui avait maintenu
jusque-là  des  effectifs  plus  qu’honorables,  est  touché  par  la  baisse  générale  que  connaît  le
département depuis quelques années. Des départs sont aussi annoncés.

Répartition par niveau :

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

17 21 22 25 20 27 27 18

Les effectifs élevés en CE2 et CM1 laissent présager la  présence de cours à double niveaux l'an
prochain.

TRAVAUX ET DEMANDES:
RENOUVELLEMENT

– des manuels de lecture en CP (13 euros pièce)
– des manuels de lecture en CE1 (15 euros pièce)
– de l'ordinateur en CP qui faiblit
– de la caméra en GS
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– des couchettes en MS
– de lampes et de stylos pour les VPI
– de paillassons dans l'ancien bâtiment

TRAVAUX
– installer une barrière sur le palier des CE2 /CM1 (vide au-dessus de l'escalier)
– resserrer la poignée de la porte de l'ancien bâtiment
– installer une étagère au-dessus des porte-manteaux en PS
– remplacer les vannes de radiateurs en PS et CM1

DEMANDES
– de formation pour l'utilisation du défibrillateur
– de constitution de mallettes PPMS

Pierre  Thomas,  président  du  Sivu,  annonce  l'intervention  durant  les  vacances  scolaires  d'été,  de
l'entreprise :

– PERSONENI pour changer les volets roulants des classes de moyenne et grande section. Les
portes seront révisées également. La classe des petits, prévue initialement, en sera équipée
ultérieurement (le chantier du toit plat a dépassé le budget prévu)

– CUISANCE pour la réfection du toit plat du préau en élémentaire (fuites).
Il précise également que l'ordinateur de la 9 ème classe, peut être mis à la disposition de l'enseignant
de CP.

ANIMATIONS / SORTIES :
AVRIL

• 04 : CP , intervention de l'infirmière du collège, sur le thème du corps
• 12 : CE2 CM2, Rallye piétons organisé à Lure par la MAIF

MAI
• Dépistages infirmiers des GS
• 02 : PS à CM2, restitution Trio à  Loupiots avec l'Ecole Départementale de Musique
• 24 : CM2, visite du collège

JUIN
• 17 : GS, sortie à Lyoffans et à l'accrobranche de Thiénans (coopérative de classe)
• 18 : CM1, activités kayak et escalade à la Base nautique de Lure (CCPL)
• 20 : CM2 , Paddle et escalade, Base nautique de Lure (CCPL)
• 21 : CE2, Kayak et tir à l'arc, Base nautique de Lure (CCPL)
• 25 : PS au CM2, journée de la flamme olympique
• 27 : PS, sortie au poney-club de Villersexel (coopérative)
• 27 : CP CE1 CE2, Ecole buissonnière à Chateau Lambert (coopérative)
• 28 : GS, sortie piscine (coopérative)

JUILLET
• 01 : MS/GS, journée à la Base nautique (coopérative et CCPL)
• 01 : CE1 CE2, matinée à l'école de musique et après-midi à la chapelle de Ronchamp (coop)
• 04 : CM1 CM2, randonnée pédestre en forêt avec repas tiré du sac

Un nouveau protocole pour les sorties scolaires est en vigueur. Ces dernières doivent être préparées et
annoncées à l'inspection une semaine à l'avance.

QUESTIONS 
 Mme CHRIST, parent d'élèves

Est ce qu'une rentrée échelonnée est prévue ?
Réponse : oui, une rentrée en deux temps aura bien lieu, les parents vont être contactés pour connaître
le jour choisi.



 M D'ORIO, parent d'élèves
Les listes des classes seront elles données avant les vacances ?
Réponse :  non,  les listes d'élèves ne seront pas transmises en cette fin d'année car  les effectifs
peuvent fluctuer durant l'été.
Une organisation a été pensée, mais les listes définitives seront dévoilées pour le jour de la rentrée.

MERCI
aux  parents  dévoués  qui  ont  passés  les  agréments  piscine  et/ou  activités  nautiques  pour  nous
accompagner dans ces séances d’apprentissage…de nouvelles sessions auront lieu le :
03/09/24
19/11/24
28/01/25

à l'Harmonie de Belverne pour son don de 90,20 euros (Concert donné à Moffans). Cela nous a permis
de financer l'achat de médailles pour les maternelles (qui n'ont pas reçu la pièce de 2euros offerte par
le ministère en élémentaire)

Fermeture du conseil : 18H30

 Le secrétaire, Valentin Grandjean                                               La directrice, Isabelle Jeangérard


